

MARCUS BRANDAO PHOTOGRAPHE

REFLEXIONS OLINDENSES OPUS 7

CETTE SÉRIE...

Olinda est une cité proche de Recife dans le Nordeste du Brésil, classée depuis 1982 pour sa richesse architecturale. C'est aussi une ville d'artistes. J'ai voulu exploiter tous les charmes de cette cité tranquille, épargnée par les constructions modernes, en associant la végétation tropicale aux façades des édifices religieux de style baroque et des habitations coloniales colorées.

TES SOURCES D'INSPIRATION ?

Tout comme pour les autres Opus, c'est l'environnement du sujet principal qui m'inspire et que je cherche à mettre en valeur.

TES PROJETS ?

J'ai terminé les Opus 8 & 9, consacrés à Paris la nuit, à travers ses Réverbères et le quartier Pigalle. Ils seront en ligne sur mon site prochainement. «Reflexions» est un projet de très longue envergure et bien d'autres surprises sont à venir.

THIS SERIES...

Olinda is a city close from Recife in the northwest of Bresil, classified since 1982 for its architectural richness. It is also an artists city. I wanted to explore all the charms of this quiet city, preserved from modern constructions, in associating tropical vegetation on walls of religious baroque buildings and colored colonial habitations.

YOUR SOURCES OF INSPIRATION ?

As for the other opuses, it is the environment of the principal subject that I try to magnify.

YOUR PROJECTS ?

I've achieved Opuses 8 and 9, dedicated to Paris by night, through its street lamps and Pigalle discript. They would be on line soon on my site. «Reflexions» is a large-scale project and much more surprises are yet to come.

www.marcusbrandao.fr